
 

 
 
 
 
 
	 	 

	 

12 月 8 日(土)、都祁事業所ハートピアに於いて、全社研修集会を行いました。	 

	 今回は、愛知製鋼株式会社の佐野様に特別講演『ステンレス鋼について』をして頂きました。ステンレス事業

は、弊社マニュアル制定頃より取組み、約 29 年経過しています。その状況で、基礎知識や A 材(建築構造用ステ

ンレス鋼材)について、ベテラン・中堅・新人共に勉強出来る良い機会を戴きました。	 

	 また、会社方針である TOP15 も行い、全事業所の各グループ発表を中心に、高橋 TOP15 推進室長より今後の取

り組み方、アドバイス戴きました。回数を重ねる毎に各グループ共に熱心な発表やアドバイスで、予定時間を上

回り、良い傾向でした。	 

	 研修集会の始めには武藤社長より、TTK の取り巻く状況を踏まえ、全従業員に課題を投じられ、12 月 10 日(月)

から気を引き締めて仕事に臨む様にと話を頂いています。	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

今回も忘年会が開催出来ました。(^.^)	 

全社研修集会が終わって、約 2 時間後、場所を奈良健康ランド宴会場「大和」に移し、交流の少ない部門同志や

日頃のうっぷんが溜まっている者同志、和気藹々楽しみました。その中の余興では、勇気のある 3 組の方たちの

御陰でオオ盛り上がりでした。	 

最後には、恒例の大抽選会を行いました。協賛頂いた御取引先様や社長を始め役員、各部長の方々有難うござ

いました。	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

また、来年も開催出来るように頑張りましょう。	 
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ＴＴＱ情報	 

秦皇島東洋特殊鋼業は 2013 年 1 月で 16 期目に突入しました。15 期は中国経済の急激な減速及び、鋼材価格の急

落に巻き込まれ、販売重量は 1 割減、金額は 2 割減と非常に厳しい状況でした。特に日系企業の注文がほぼ 0 に

等しく、一部新規客先の試作を実施しているだけで、頼みの中国企業も 1 回の発注量は半減以下に落ち込みまし

た。	 

しかし、今年に入り、2 年前から取り組んでいる新規日系企業の試作が数社確定し、徐々に動きが出てきており

ます。	 

主な客先は豊田工業（豊田自動織機）3 サイズ毎月約 20 トン、大福自動化設備（ダイフク）4 月～7 月納期の物

件で 180ｔ、万和自動機械（ヤンマーの下請け）1 月 4 サイズ 45ｔ、4 月 4 サイズ 155ｔとなります。	 

逆に建機関係の回復は非常に遅れています。5 月頃からとの話ですが、以前にも 11 月からとの話がなくなり何と

も先行き不透明な感じです。	 

中国企業の状況としては、遊戯施設関連の設備架台やコンテナ関係のフレーム、農機関係が倍増するようです。

（少し信じがたいですが、注文が増えていることは確かです。）	 

中国企業との価格競争で厳しいところはありますが、日系企業として品質 1 番をアピールするとともに、ＴＴＫ

に負けないものづくりをめざし、日々成長してくＴＴＱになります。	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

商売の繁盛を祈願に、1 月 11 日	 今宮神社の残り福をいただきに	 大阪営業所の十二福神でえべっさんに、行って

まいりました！！	 

まずはお酒で身を清める為に、通天閣近くの串カツ屋さんに入り	 串カツ、どて焼き、お酒(身を清める為)を	 お

いしくいただき	 いざ！えべっさんに出陣(^。^)y-.。o○	 

神社近くは入場制限がかかるほどの大混雑	 通りの両脇にある露店には目もくれず、人込みをかき分け	 無事境内

に入り昨年の熊手(福をかき集める)を納めて、今年は福ざる(福をすくい上げる)に狙いを定め、まるで獲物を狙

うオオカミのごとく福ざるを物色	 。これまた、値切り倒し見事○万円でゲット！	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

文	 和田主任	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 
	 

	 

 
今年の成人式はあいにくの大雪で幸先がよくありませんでしたが、

雨にも風にも雪にも負けないように頑張っていきます	 

ので宜しくお願いします。	 

生産課：植谷祐也	 

 
1/16 昼食時にささやかではありますが、都祁工場で成人のお祝いをし

ました。	 

★メニュ～：	 

スペシャルハンバーグ	 

(本人リクエスト)	 

ケーキ★	 

 

 

 
 
御無沙汰しておりました。	 

本当に長い間・・・・済みませんでした。	 

ご愛読頂いていた多くの？読者・記事提供者の	 

方々に深くお詫び申し上げます。	 

折角提供頂いた記事も多数“賞味期限切れ”に	 

してしまいました。誠に申し訳御座いませんで

した。	 

深く、深く反省し、心機一転新たなスタートを

真面	 

目に切る様に致します。	 

どうか此れに懲りる事無く此れからも記事の

ご愛読	 

・御提供を続けて頂けます様にお願い申し上げ

ま す 。	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

福田	 
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